

Catherine Lara, 2009, *Aportes y facetas del reconocimiento arqueológico: el caso del valle del Río Cuyes*, Exposé préalable à l'obtention du Diplôme d'Anthropologie (spécialisation archéologie), Faculté de Sciences Humaines, École d'Anthropologie, Pontificia Universidad Católica del Ecuador.

Résumé:

Ce mémoire s'inscrit dans le contexte déontologique actuel de la pratique de l'archéologie en Équateur. Ainsi, la situation critique où se trouve la plupart de sites dans le pays réclame plus que jamais la proposition d'alternatives adéquates au sauvetage durable de ce patrimoine précieux et menacé.

Il est suggéré ici que l'application de techniques telles que la reconnaissance archéologique offre des réponses efficaces aussi bien au niveau financier qu'à celui de la qualité des informations obtenues, ainsi que du développement d'une vraie conscience archéologique, plus que nécessaire dans le pays.

L'on propose ensuite de prouver cette hypothèse, tout en appliquant une méthodologie de reconnaissance archéologique à l'étude du registre monumental de la vallée du fleuve Cuyes (province de Morona Santiago), dont la richesse archéologique, -méconnue-, est en outre menacée, perte qui serait désastreuse dans le sens où elle constitue un espace clé dans le cadre du contexte académique actuel.

Télécharger la thèse en [[PDF](#)]